

## 3...2...1...Meins











Die Schlümpfe luden ein zum Sommerfest und alle kamen. Die aktiven Eltern und Kinder sowie auch die ehemaligen Schlümpfe, die alle noch immer treu mit dem Verein verbunden sind. Spätestens beim Lied der Kinder "Wer will viele Hauseigentümer sehn?" war klar, um was es heute im Besonderen ging: Der mehr als faire Kredit der Mäder-Stiftung wurde restlos zurückgezahlt und der Verein Rotmain-Schlümpfe e.V. ist nun stolzer Eigentümer des ehemaligen Schulhauses im Lohweg 2 in Altenplos. Umrahmt wurde das Programm von einer Spielstraße, in der vom Rohre verlegen, über Malerarbeiten, bis hin zum Anpflanzen alle Sanierungsthemen spielerisch umgesetzt wurden. Bedankt wurde sich bei allen, die mit ihrem Engagement zu diesem Ergebnis beigetragen haben. Die Überraschungstüten für alle Kinder sorgten genauso für leuchtende Augen, wie die Hüpfburg und ganz besonders der beliebte Kinderzirkus-Direktor Peter Hofmann, der Kinder und Erwachsene gleichermaßen begeisterte. Und ganz nebenbei feierte die Leitung Heike Hartmann ihr 25 jähriges Dienstjubiläum.









